

El artista castellonense Jaume Marzal Canós ha donado el cuadro “El niño yuntero” a la Fundación que lleva el nombre del universal poeta de Orihuela.

Marzal Canós nació en la localidad castellonense de Moncófar en 1946 y reside en Alicante, donde trabaja en el Museo de la Universidad de Alicante (MUA), con la escritora Rosa Cuadrado, que ha sido quien ha propiciado la donación. Estudió pintura y dibujo en la Escuela de Artes y Oficios “La Llotja” de Barcelona. Ha realizado trabajos de ilustración, aparte de en España, en Inglaterra, Escocia, Italia y Francia. Ha residido en diversos países árabes, que han influido mucho en su obra. Ha expuesto en Bélgica, Italia, Marruecos, República Checa y Siria, aparte de en Alicante, Madrid y Barcelona.

La obra donada, “El niño yuntero”, está realizada en técnica mixta sobre tela y tiene unas medidas de 80x80 cm. Formó parte de la exposición itinerante “Setanta cinc per setanta cinc. A Miguel Hernández”, que se pudo visitar en el MUA y en la Llotja de Sant Jordi de Alcoy en 2017, con motivo del 75 aniversario de la muerte de Miguel Hernández.



